
平成２６年度第２回連合会ＨＰ委員会 議事録 

１． 開催日時  平成２６年１２月４日（木） １０：００～１１：４５ 

２． 開催場所  大宮駅西口 のびのびプラザ ３階 講義室 

３． 出 席 者  １５名、敬称省略 

校友会連合会 ： 広報部長・山内嘉雄 

      大  宮  校 ： 柿沼政夫、高橋紀元 

      大宮中央校 ： 伊藤光雄、中村 力、橋本冨美子 

 北 大 宮 校 ： 吉永真人、茂木秀夫 

      北 浦 和 校 ： 藏重修二、藤枝一子 

      東 浦 和 校 ： 森谷由夫、中島 一、川田隆夫 

      岩 槻 校 ： 渡辺省三 

４． 自己紹介 

５． 議    事  議事進行：北浦和校・藏重修二 

 （１）大宮中央校「ＩＴセンター」の位置づけと取り扱い 

     大宮中央校第７期では、独自に「ＩＴセンター」なるものを持っていてＨＰ作成に参考にな

る点が沢山ある。しかし、その位置づけがはっきりしていないのでＨＰ委員会としてその位置

づけ・取り扱いを明確にしてほしいという意見があり、協議した。 

     その結果、第７期は大宮中央校協議会のメンバーであり、連合会のメンバーとして対応する

のは当然だ。但し、「ＩＴセンター」の存在をもっとわかり易く表示する方向で一致した。 

 （２）連合会ＨＰと各校協議会ＨＰ等の現状と問題点 

    連合会と各校協議会のＨＰを開きチェックしながら意見交換をした。意見等は以下のとおり。 

① 連合会ＨＰの利用機会を多くしたい。利用しやすいものにしたい。 

ア． 連合会ＨＰをさいたま市ＨＰにリンクさせるなど連合会ＨＰの利用機会を増やす工夫

をしたらどうかという意見があったが、市の取り組みにも限界を感じる人もいる。 

イ． 関連事項へのリンクにもっと注意してＨＰを使いやすい・わかり易いものにするべき

だ。 （例）各校と連合会、トップページと関連事項 

ウ． 写真の数が多すぎるＨＰ、写真が大きすぎるＨＰがある。⇒写真をクリックすると拡

大表示出来るように仕上げるべきだ。 

② 情報取扱い等 

ア． 連合会、各協議会、各期ともＨＰに関する情報の流れが不十分で、担当者が苦労してい

る。トップがもっとこれらの流れをしっかりさせるよう支援して欲しい。 

イ． 「ＩＴ科」「福祉科」「音楽科」のＰＲをもっとしっかりやるべきだ。 

ウ． 連合会ＨＰの「ご意見欄」をもっと活用するようにしたらどうか。 

   ③ＨＰ及び情報処理等に関する各校の現状と課題 

ア．一般にＨＰについて自分のところしか見ない傾向がある。しかし、毎月行事をしてい

るところの行事予定表はよく見られているようだ。 

イ．ＨＰを利用している人は４割程度しかいない。ＨＰだけに頼るのは限界がある。 

ウ．協議会の中で各期とのＨＰに関連する情報・連絡や調整に苦労している。⇒各協議会 

のＨＰ委員会で内容や情報の流れ等について定期的に協議したらどうか。 

以 上 

                                北大宮校第２期 茂木秀夫 記                            


